

ALERIA

Début d'incendie, quatre hectares partis en fumée

Un incendie a fait rage sur la commune d'Aleria. L'incendie s'est déclenché peu avant 16 heures ce lundi 20 juillet, non loin du chenil de la SPA de Casabianda. De nombreux moyens des sapeurs-pompiers d'Aleria et de Ghisonaccia étaient sur place. Quatre hectares de maquis et d'eucalyptus sont partis en fumée. Deux Pelican ont décollé d'Ajaccio en renfort et ont effectué près de 30 largages pour fixer le feu. Le nouvel hélicoptère bombardier d'eau *Puma20* est lui aussi intervenu

sur ce sinistre qui ne présentait plus de risques en début de soirée, mais nécessitait malgré tout une surveillance.



STEPHANE GAMANT